



3月の初めには職員玄関の廊下に  
学校作業員の渡邊さん手作りの  
ひな人形が飾られました。  
その優しい表情にこちら思わず  
にっこり。

### ◎3年生卒業おめでとうございます◎

3月8日(水)第75回卒業式が行われました。3年生の凛とした表情とたくましく頼もしく成長した姿に、在校生や我々教職員に残してくれた数々の素敵な思い出が重なり、心から「ありがとう」という気持ちでいっぱいになりました。同時にこの3年間の月日の重みを改めて感じました。



卒業生が胸につけた手作りの花は、2年前に1年生の担任として卒業生に関わった教員が、試作を何度も重ね、1、2年生と準備した力作。「卒業おめでとう」の文字も一人ひとりの手書きです。

### ◎第4回学校運営協議会開催◎

3月14日(火)に第4回学校運営協議会が開催されました。会の初めに二宮町教育長より、先日各ご家庭にもお配りしたリーフレットを用いて、来年度からの二宮町施設分離型小中一貫校のご説明がありました。

その後、今年度の協議会で力を入れた学習支援、施設修繕、防災、はらっぱマルシェへの参加(後段参照)について振り返り、学校評価や学校研究等について協議をしました。それぞれの活動については、学校だよりや学校HP等で度々お伝えしてきましたが、どの活動も地域の方々のご協力を得ながら、教職員との協働につながれたと思います。来年度も、地域でどのような子どもたちを育てていくのかという目標を共有し、保護者や地域と連携しながら教職員全体がチームとして力を発揮できるよう、工夫と改善を積み重ねていきます。学校運営協議会の皆様、一年間ありがとうございました。

### ◎‘はらっぱマルシェ’大盛況◎

3月4日(土)二宮町東大果樹園跡地みらいはらっぱで開催された‘はらっぱマルシェ’へ1年生から3年生まで6組17名の生徒が参加しました。当日は、生徒手作りのキーホルダーやアクセサリー、ハーバリウム、スライムなどの販売ブースと輪投げや射的のコーナーへ小さな子から大人まで多くの方が来店して大賑わいでした。

春風そよぐ澄み切った青空のもとで、コーラス隊からの美しい歌声が響き渡り、キッチンカーからは美味しそうな匂いが立ち込め、皆笑顔で仲間と楽しい時間を共有しているという何とも幸せな空間でした。中学生の企画力や発表力を生かし、地域の方々とのつながりを深めたいとの思いで学校運営協議会が呼びかけた‘はらっぱマルシェ’は大成功。来年度も皆で参加しましょう。

### ◎地域に学ぶキャリア教育◎

「近い未来に子どもたちが夢見ていた車が実現できることを知りました。僕はプログラミングとものづくりが好きなので、今日のお話を聞いて、めちゃくちゃやってみたい、作ってみたいと思いました。」

「電気自動車は環境にいいだけかと思っていたので、災害時にライフラインが確保できると聞いて驚きました。自動運転は運転が苦手な人、体が不自由な人のためと聞いて勉強になりました。」(1年生の感想文より)

3月15日(水)1年生を対象に「クルマの未来とエンジニアの気持ち」という内容で地域の岡野さんによる講演会が開催されました。質問コーナーでは、次から次へと挙手をして質問し、岡野さんにも「それはいい視点だね。」「よく気づいたね。」とほめられていました。実際にその仕事に関わっている人から学ぶことは多く、職業選択の幅を広げられる機会となります。岡野さん、ご講演をありがとうございました。

### ◎一年間ありがとうございました。◎

保護者の皆様には、この一年間様々な場面で温かくご支援・ご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。来年度も引き続き、よろしく願いいたします。

